

Kumenan Press



久米南町立久米南中学校 校長室便り

No.5 2019.5.15

変革への挑戦

生徒会
の取組



生徒集会を変える！生徒集会で変える！

本年度最初の生徒集会が5月9日（木）に行われ、生徒会執行部が中心となって、魅力ある学校づくりに向けた「変革」への挑戦のスタートを切りました。教員からの指示や指導を待たず、生徒が自主的・主体的に行動できる集団づくりを目指します。



移動・整列は自分たちの力で！

まずは移動と整列。生徒会執行部や学級委員が中心となって指示を出し、互いに声を掛け合うことで、移動も整列も何の問題もなくきちんが行うことができました。教員は黙って見守ります。

連絡・報告は「伝える話し方」で！

そして開会。司会進行や執行部・専門委員長からの連絡・報告は、相手の顔を見ながら「伝える」ことを意識して行いました。顔をあげて堂々と話すリーダーの姿は立派でした。



大きな声で校歌を歌うために！

最後は校歌。「全員で表情豊かに大きな声で歌いたい」と理想の姿をイメージしている執行部は、写真のように「コの字」の隊形に移動して歌ってみるのはどうかとアイデアを出しました。隊形移動の指示も、もちろん執行部の生徒が行いました。

全校生徒の表情や歌声を確認した執行部のメンバーは、まだまだ納得できていない様子。さて、次はどのような工夫で変革を目指すのか、今後の挑戦が楽しみです。